

Dukung Pelayanan Kesehatan, Anggota Koramil 23/Karangtengah Dampingi Puskesmas Moro Dusun

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Jul 29, 2022 - 13:13



WONOGIRI – Dukung pelayanan kesehatan untuk masyarakat, anggota Koramil 23/Karangtengah Peltu Khomaedi bersama dengan Babinsa Ngambarsari, memberikan pendampingan kepada petugas kesehatan UPTD Puskesmas Karangtengah dalam memberikan pelayanan kesehatan.

Pelayan kesehatan yang dilaksanakan Puskesmas adalah dengan mendatangi warga disetiap Dusun yang ada di Kecamatan Karangtengah atau Puskesmas Moro Dusun (PUSMODUS). Untuk diketahui, Pusmodus adalah satu inovasi dari Puskesmas, untuk memudahkan warga dalam mendapatkan pelayanan kesehatan, yang selaras dengan Motto UPTD Puskesmas Karangtengah yaitu Dekat, Hemat, Sehat.

Jum'at(29/7), Kali ini pelayanan Pusmodus dilaksanakan di Dusun Sempu, Desa Ngambar Sari, dengan memberikan pelayanan kesehatan, pelayanan obat bagi masyarakat yang sakit, pelayanan vaksinasi bagi masyarakat yang belum vaksin(Pfizer). Masyarakat sangat antusias dan menyambut baik dengan kedatangan para petugas Puskesmas yang dipimpin oleh dr.Danang beserta 6 orang anggota Puskesmas.

Peltu Khomaedi mengatakan, kehadirannya bersama dengan Babinsa adalah sebagai bentuk keaktifannya dalam mendukung segala kegiatan pelayanan bagi masyarakat di wilayah binaan dan sebagai bentuk partisipasinya, untuk mensukseskan pelayanan Pusmodus, serta salah satu bentuk dari kepedulian seorang aparat Kewilayaan, untuk dapat melihat kehidupan yang sehat terhadap masyarakat.

“ Kegiatan pendampingan kepada tenaga kesehatan sebagai wujud atau salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat yang ada di wilayah teritorialnya “, ucap Peltu Khomaedi.

Dirinya pun sangat mengapresiasi dan berharap PUSMODUS tetap rutin dilaksanakan di wilayah, sehingga memudahkan masyarakat untuk memperoleh pelayanan kesehatan secara cepat dan mudah dijangkau dari tempat tinggal masing-masing, demi meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan terutama yang berada di Dusun,

(Arda 72).